



Santé : DEBAT PUBLIC

Comme chacun(e) est à même de le constater, la situation sur les hôpitaux et sur l'ensemble de la santé ne fait que se dégrader. L'« offre de soins », dans certains secteurs ou certaines spécialités est catastrophique. Pour la population, c'est l'insécurité qui s'instaure avec la crainte de ne plus pouvoir être soigné, voire déjà de ne plus l'être. Pour les personnels de santé, c'est la prise en charge des patients qui devient impossible.

Pris dans ce cercle vicieux orchestré par nos décideurs, l'urgence de s'entraider pour s'en sortir est devenue plus qu'indispensable. Si la colère monte, elle doit s'orienter vers les « causeurs de troubles » et non contre les victimes. Alors commençons par nous entendre, nous écouter.

Des délais d'attentes qui s'éternisent, des manques de personnels et de matériel, des urgences fermées... La liste s'allonge de jour en jour.

Les « patients », ainsi que les agents hospitaliers font les frais des coupes budgétaires. L'État renâclant à mettre les moyens nécessaires pour protéger les citoyens, il devient impossible de « prendre soin » de la population.

Accusés de faire exploser les dépenses de santé, de profiter du système, nous serions de mauvaise foi.

Mais comme partout, la santé va mal. Les restrictions budgétaires conduisent à un mode de management piloté par les chiffres qui dégrade les conditions de travail, empêche les salariés de bien faire leur travail et les fait basculer eux-mêmes, dans un état de mauvaise santé. Un comble !

L'accès à la santé pour Tous est l'affaire de chacun et chacune. Pour s'en sortir, il va nous falloir être solidaires, tirer dans le même sens.

Il a été possible d'avoir un système et des moyens de santé qui correspondent à notre modèle social. A l'heure d'un tournant ultra libéral y compris dans le domaine de l'accès aux soins, tout comme nous l'avons vu pour les structures d'accueil des personnes âgées, il est temps de réaffirmer nos choix.

Remettre la santé au cœur de nos préoccupations pour ne plus à avoir à constater les dégâts, voilà sur quoi nous vous invitons à venir débattre pour relancer la machine à progrès humain

Jeudi 17 avril 2025 de 20h00 à 22h00

Salle Paul Éluard

Le QUASAR

Rue Vastel CHERBOURG

Union locale CGT de Cherbourg, **Tel** : 02.33.93.46.65, courriel: ulcgtcherbourg@orange.fr –

Site : <https://ulcgtcherbourg.fr/>

Cherbourg-en-Cotentin, le 8 avril 2025